

Alles was das Herz begehrt

Gibt es keinen!, es sei denn mein Verstand will es so!

Von Lynija

Kapitel 1: Gedanken

Gedanken

Es gibt Dinge, die uns alle, irgendwie verändern! Manchmal fallen sie einem auf, wenn es schon lange so ist oder man merkt es sofort! Oder man merkt es nie, bei mir war es so mein Zimmer wurde umgeräumt und ich merkte erst nach einem halben Jahr, das ich nicht gut so schlafen konnte, dann wurde es wieder zurückgeräumt und ich schlief wieder, wie ein Stein. Und wie lange, das jetzt schon her ist weiß, ich nicht!!! Nun wird es wieder so sein, ich werde mein Leben umstellen und ich werde erst danach wissen, ob es mir gefällt oder nicht?! Davor liegt es im Dunkeln. Es gibt Momente in denen man denkt, es gäbe kein Zurück und auch keinen Weg hinaus, es ist, wie eine Zwickmühle. Man denkt stundenlang darüber nach und es fällt einem nicht ein, doch wenn man schon gar nicht mehr daran glaubt, weiß man es einfach, so als wäre es immer da gewesen.

Das Leben kann manchmal schon sehr komisch sein, manchmal weiß, man Dinge nicht und manchmal glaubt man, man würde alles wissen! Doch wissen, wir wirklich immer alles? Wissen, wir, ob wir etwas richtig oder falsch machen schon im voraus, wenn wir die Dinge abwägen oder rennen wir auch mit Vorausdenken in unser Verderben??? Dies ist vielleicht eine der schönsten Fragen der Welt, doch kann man sie auch beantworten, es wäre ähnlich mit der Sache, wenn wir fragen würden, warum der Kreis rund ist und nicht eckig?!

Nun der Unterschied zwischen diesen beiden Fragen ist, wir kennen eine Antwort auf die zweite Frage, wir wissen, warum der Kreis rund ist, weil er nämlich keine Ecken hat, doch ist dies die richtige Antwort oder ist es nur eine weitere Frage, wenn man den Satz umstellt?? Warum sind Ecken nicht rund??? Oder können Ecken und Kanten auch rund sein? Die Antwort ist nein! Eine Ecke heißt Ecke, weil sie etwas abschließt und irgendetwas ein Ende gibt, bei einem Kreis gibt es kein Ende, weder Anfang, der Kreis ist rund, weil er weder Kanten, Anfang, noch Ende hat! Doch was ist mit dem Schicksal ist das auch rund?, oder ist es eckig, wie ein Viereck??? Wer weiß, das schon, es gibt keine Antwort darauf, wie das Schicksal aussieht, wir wissen nur, dass man sich gegen sein Schicksal nicht wehren kann oder etwa doch? Ist es uns möglich sein Leben selbst in die Hand zu nehmen, indem wir grundlegendes ändern??? Oder ist alles vorbestimmt und wir können uns nicht wehren, so wie Figuren in einem Roman??!